

# *1000 cas de Chikungunya sont confirmés en Colombie*

---



Bogota, 17 septembre, (RHC).- Le ministre colombien de la santé, Alejandro Gaviria, a confirmé qu'un millier de cas de Chikungunya ont été dépistés en Colombie.

Il estime que quelques 600.000 personnes pourraient contracter la maladie, car le moustique qui la transmet est présent dans 888 arrondissements du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33861-1000-cas-de-chikungunya-sont-confirmer-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**